



# BOMPAS

## VOTRE VILLE

### » Ville mémoaire

Cérémonies commémoratives

### » Ville engagée

L'action de la police municipale

### » Ville entrepreneur

Création du rond-point de la Gendarmerie  
Débroussaillage des berges de la Basse  
Préparation de la rentrée  
Restauration des vitraux de l'église  
Tri à la source  
Démarrage du chantier de la Maison des émergences

### » Ville dynamique

Services Civiques  
Portraits de bénévoles  
Commission jeunes  
Création de l'association des Jeunes de Bompas (AJB)  
Repair Café

### » Ville éducative

La rentrée pour tous

### » Ville attractive

Goûter des aînés  
25 ans de «Bompas Canta»  
Exposition éphémère  
Fête de la Saint Jean  
Fête des familles  
50 ans de l'A.S Bompas XV  
Bibliothèque «Hors les murs»  
Fête de l'escargot  
Concert symphonique  
Menja I Canta, Mardis de Bompas  
Forum des associations  
La Journée du patrimoine  
Fête de la fédération sardaniste

### » Agenda



Ville entrepreneur



Ville attractive



Ville dynamique



Ville solidaire



Ville mémoaire

# ÉDITO



L'été est terminé et nous voilà déjà à mi-chemin de cette mandature qui a débuté de manière atypique à bien des égards. Les défis que nous affrontons aujourd'hui, qu'ils soient d'ordre sanitaire, géopolitique internationale, climatique, économique ou social, renforcent mon attachement à nos valeurs fondamentales et aux objectifs que nous nous sommes fixés.

Dans ces temps troublés, il est plus que jamais crucial de promouvoir la cohésion sociale et républicaine, de cultiver l'universalisme, de favoriser un esprit civique fort et de respecter l'autorité sous toutes ses formes.

Force est de constater que de plus en plus de maires ont démissionné de leurs fonctions au cours des dernières années. La gestion d'une commune est un engagement passionnant mais qui est de plus en plus jalonné d'injonctions contradictoires et de complexité juridique dans un contexte financier contraint. Nous sommes confrontés à des intérêts particuliers qui nécessitent de maintenir le cap afin de mener à bien les projets essentiels d'intérêt général. Tout cela exige de nous une grande résilience et un engagement constant.

À Bompas, notre volonté est de progresser. Avec l'équipe municipale, nous nous efforçons de moderniser et de rénover nos infrastructures, d'améliorer votre qualité de vie, parfois d'expérimenter de nouvelles formes d'action et, toujours, de promouvoir le vivre-ensemble.

Parmi les nombreux projets qui sollicitent notre énergie, citons la maison de santé, l'aménagement du site Mas Pams, la revitalisation du centre-ville, ainsi que la gestion de la voirie, désormais de retour sous notre responsabilité. Nous sommes également engagés avec l'association des commerçants pour redynamiser le cœur de ville, action qui demandera temps et persévérance.

La vitalité et l'attrait d'une ville reposent non seulement sur des aménagements, mais aussi sur une vie économique, culturelle, sociale et festive riche. Je tiens à remercier chaleureusement les bénévoles et les habitants de Bompas qui s'investissent dans l'organisation et la participation aux diverses manifestations communales. La saison estivale a été particulièrement réussie et nous prévoyons de nombreux autres événements tout au long des prochains mois.

J'encourage vivement tous nos citoyens à s'impliquer dans la vie de notre ville. Vous pouvez suivre nos actualités en consultant notre site web [www.bompas.fr](http://www.bompas.fr), notre page Facebook officielle de la Ville de Bompas ou en vous inscrivant pour recevoir nos informations par courriel.

J'ai pris énormément de plaisir à vous rencontrer sur le terrain lors de nos « rencontres de quartier ». Je suis convaincue que des échanges directs et un dialogue régulier sont précieux pour adapter l'action publique à vos besoins. N'hésitez pas à solliciter vos élus en mairie chaque fois que vous en ressentez le besoin ou à venir nous rencontrer sans rendez-vous le samedi matin de 10h30 à 12h.

Je vous souhaite à tous une excellente rentrée !

Votre Maire, Laurence AUSINA.

# VILLE MÉMOIRE

## LES CÉRÉMONIES COMMÉMORATIVES

Ouvertes à tous, elles rassemblent et permettent d'honorer la mémoire de ceux qui ont combattu pour défendre les valeurs de la République, de rendre hommage à toutes les victimes des guerres et de contribuer au devoir de mémoire indispensable pour les nouvelles générations.



27 mai : Journée Nationale de la Résistance



18 juin : L'appel du Général de Gaulle



14 juillet : Fête Nationale



# VILLE ENGAGÉE

## L'ACTION de la POLICE MUNICIPALE

La sécurité dans notre ville demeure une priorité pour la municipalité, en cohérence avec le plan Vigipirate actuel niveau « sécurité renforcée - risque attentat ».

La police municipale assure la sécurité de toutes les manifestations de la commune.

La fête de l'escargot est la manifestation la plus importante de la ville, elle rassemble près de 10 000 personnes au Parc des Sports et des Loisirs. Les accès du site sont protégés et sécurisés par des portiques, un contrôle physique est assuré aux entrées par une entreprise de sécurité. La police municipale et la gendarmerie assurent la surveillance dans l'enceinte du parc pendant les trois jours. Un service de secours est également présent le dimanche pour l'assistance aux personnes et éventuellement l'évacuation vers les services d'urgence de Perpignan.



La police municipale oeuvre au quotidien en matière de prévention, de sécurité et de tranquillité publique.



La ville s'est dotée d'un nouveau défibrillateur semi-automatique mobile (DSA) embarqué dans le véhicule de la police municipale. Il permet de réagir rapidement en cas de malaise cardiaque.

Un autre défibrillateur est disponible au PAS



L'ASVP assure le placement des ambulants sur le marché



## Création du ROND-POINT de la GENDARMERIE

Trois mois de travaux pour améliorer et sécuriser l'accès à la Gendarmerie et au lotissement de la Palmeraie, tout en préservant et en développant le réseau cyclable de la ville. Ce nouveau giratoire permet également de diminuer la vitesse sur la RD31.



## Le DÉBROUSSAILLAGE des BERGES de la BASSE

Dans le cadre de la prévention du risque inondation, les services techniques de la ville entretiennent régulièrement les parties hautes des berges de la Basse qui traversent la ville (du pont de la rocade à celui de la fontaine aux canards).

Le Syndicat Mixte du Bassin Versant de la Têt est quant à lui responsable de l'entretien et du nettoyage en amont et en aval de ces ponts (du pont de la rocade vers Perpignan / du pont de la fontaine aux canards vers Torreilles).



## PRÉPARATION de la RENTRÉE

La municipalité est soucieuse des bonnes conditions d'accueil et de vie dans ses écoles.

Les agents des services techniques interviennent tout au long de l'année pour de petites réparations et les grandes vacances permettent de réaliser des travaux et réfections plus importants.

C'est ainsi que cet été d'importants travaux de peinture ont été effectués sur le site Jean Moulin :

- École maternelle : peintures et retrait des radiateurs remplacés par un système réversible de climatisation - chauffage pour plus de confort.
- École élémentaire : peintures.

Les agents du service propreté et espaces verts interviennent sur les extérieurs de tous les établissements participant ainsi à un cadre de vie propre et agréable.



Les ATSEM ont préparé les classes pour accueillir nos tout-petits



## RESTAURATION des VITRAUX de ÉGLISE

Une opération délicate a eu lieu pour déposer deux vitraux de la façade ouest de l'église Saint-Étienne afin de les restaurer.

La commune a confié à Karine Saint-Maur, Maître Verrier de «l'Atelier Bulle de Verre» d'Arles sur Tech les travaux de restauration des vitraux.

Fin des travaux prévue fin octobre



## Le TRI à la SOURCE des BIODÉCHETS

Le tri à la source des biodéchets, c'est-à-dire le tri des restes alimentaires effectué par les ménages au plus près du lieu de production, permet de détourner ce flux de l'élimination et favorise un retour au sol de qualité par une valorisation agricole.

Une loi généralisera ce tri relative à la lutte contre le gaspillage et à l'économie circulaire, tri à la source à compter du 1er janvier 2024.

Les préparations (épluchures...), les restes de repas et le gaspillage alimentaire représentent 125 kg de déchets putrescibles par an et par habitant qui pourraient être compostés et ainsi valorisés.

Sur simple demande à la mairie, vous pouvez obtenir un composteur individuel gratuitement (+ de 600 composteurs individuels distribués sur la commune de Bompas depuis 2014).

Aujourd'hui, pour tous ceux qui n'ont pas de jardin, nous étudions, la possibilité d'installer des composteurs collectifs sur l'espace public.

Une formation au compostage, un suivi et un entretien régulier sera assuré par la communauté urbaine. Les personnes intéressées contactent la mairie pour s'inscrire.

## DÉMARRAGE du CHANTIER de la MAISON des ÉMERGENCES



Avant Travaux

Le Projet d'aménagement du site Pams démarre avec la création du Tiers-lieu socio-économico culturel.

La maison en friche des années 50, située Allée Pierre Pams, est rénovée en totalité par la commune, y compris énergétiquement incluant une installation photovoltaïque.

Cet espace sera un lieu d'émergence d'initiatives individuelles ou collectives et d'accompagnement des nouveaux modes de vie et de travail.

L'Etat et le Département soutiennent ce projet à plus de 50% du coût des travaux. Fin des travaux prévue en janvier 2024.



Le projet

## ÉCLAIRAGE PUBLIC

Heures d'hiver : Extinction à 0h00 / Rallumage à 5h00



## Le SERVICE CIVIQUE

La Ville de Bompas permet à plusieurs jeunes de réaliser une mission de service civique accompagnés par ses agents et au contact des Bompasencqs.

L'objectif du service civique est de mobiliser

les jeunes sur les défis sociaux et environnementaux, de leur proposer un cadre d'engagement dans lequel ils peuvent mûrir, gagner en confiance en eux, en compétences, en s'impliquant sur un projet collectif, au service de la population et en relation directe avec elle. Il leur permet de conforter leur apprentissage de la citoyenneté par l'action, de prendre le temps de réfléchir à leur propre avenir, tant citoyen que professionnel. Ce dispositif

est ouvert à tous les jeunes de 16 à 25 ans, élargi à 30 ans pour les personnes en situation de handicap. Les missions proposées sont consultables sur le site :

[www.service-civique.gouv.fr](http://www.service-civique.gouv.fr)

Émilie BECK a participé aux activités d'accueil du public de l'Hôtel de Ville : information, orientation, animation et lien entre les habitants et la collectivité. Une de ses missions est également de donner goût à la lecture et de dynamiser la vie de la bibliothèque de la ville.

Lucas RIEGIS effectue son service civique au Point Accueil Solidarité : sa mission est de développer des actions pour favoriser le lien entre les habitants et de le valoriser en créant des supports de diffusion et de communication.



## PORTRAITS de BÉNÉVOLES du POINT ACCUEIL SOLIDARITÉ

LIONEL SANCHEZ a 16 ans, il est en seconde au lycée Aristide MAILLOL et s'investit bénévolement sur sa commune qu'il aime tant : Bompas. C'est en participant aux ateliers menés par le Point Accueil Solidarité qu'il a découvert cette structure et a souhaité proposer un atelier d'utilisation du téléphone portable pour les adultes. Cette activité a tout de suite connu un vif succès car elle correspond à un véritable besoin. Il est le plus jeune bénévole de la structure et prouve qu'il n'y a pas d'âge pour s'engager au service du bien vivre ensemble.

L'équipe du Point Accueil Solidarité et les élus sont heureux de voir que les jeunes saisissent les opportunités offertes par les structures municipales pour s'investir dans la vie de la ville.



au gré de sa guitare dans des univers joyeux et colorés où chacun prend beaucoup de plaisir à chanter et danser avec elle.

Le temps donné par les habitants permet de proposer des moments de qualité et de convivialité.

L'échange de compétences dans des domaines divers et variés permet aussi de partager des temps de loisirs autour de la peinture, de la danse, du bien-être, de l'apprentissage des langues, ou encore de la maîtrise des outils informatiques... Chacun est le bienvenu pour venir proposer son aide ou pour développer un projet au cœur de ce foyer d'initiatives porté par les habitants en collaboration étroite avec le personnel municipal.

De nombreux habitants s'investissent bénévolement dans la dynamique du centre social. Pour animer des activités ou venir en aide aux personnes en difficulté. Chacun peut donner du temps dans des actions ludiques ou sociales. Certains aident à la distribution des colis alimentaires de l'épicerie solidaire, d'autres aident dans l'apprentissage du Français au sein du Point CLE, des parents s'inscrivent dans les instances de réflexion et dans l'action pour aider à la réalisation de projets collectifs.

C'est ainsi que «Ciflorette», habitante de la commune est devenue la «star» de nos petits et grands. Elle crée des spectacles pour les enfants et fait voyager



## COMMISSION JEUNES

Afin de développer la politique jeunesse de la ville et d'encourager les jeunes, qui représentent un tiers de notre population, à être acteurs dans la vie de la ville, la Commission Jeunes a été créée. Elle doit permettre de fédérer tous les projets éducatifs locaux et de co-construire, avec les jeunes la vie sociale, culturelle, sportive et professionnelle.

Tu as entre 13 et 17 ans ? Tu as des idées, des envies pour les jeunes ? Ton esprit d'initiative peut être accompagné, tes aptitudes valorisées et ton savoir-faire soutenu ! Appelle le 04 34 59 00 75 (Service Enfance Jeunesse de la ville).



## CRÉATION de L'ASSOCIATION des JEUNES DE BOMPAS (AJB)

Hakim, Cédric et Lucas ont créé une association pour les 18 - 25 ans.

Leurs objectifs :

- faciliter l'intégration des jeunes de 18 à 25 ans de la commune,
- permettre aux jeunes de devenir acteurs autonomes de leur projet,
- participer à la vie de la commune,
- valoriser la jeunesse.



Leur première action : l'organisation d'un tournoi de rugby à 7 le samedi matin de la Fête de l'Escargot. Un véritable succès pour ce moment sportif qui a rassemblé plus de 150 participants. Dans le courant du mois d'octobre, une réunion de présentation aura lieu et une communication sur les réseaux sociaux sera lancée pour inciter d'autres jeunes à s'inscrire.

Pour toute information : contact 06 09 22 85 14 (Cédric Rodriguez, secrétaire).

## REPAIR CAFÉ

Belle participation pour le premier Atelier des Bricolos !

Le principe est simple : une équipe de bénévoles, ayant des compétences en réparation, vous aide, à remettre en état des objets ou du matériel défectueux. Ambiance conviviale assurée !

Les Ateliers des Bricolos sont organisés un jeudi par mois, de 8 h 30 à 12h, à la Salle Louis PUJOL à côté du Point Accueil Solidarité.

Prochaines dates :

12 octobre,  
16 novembre  
et 14 décembre

Inscription obligatoire au  
04 34 59 00 76



Parents et enfants ont repris le chemin de la crèche le 24 août.  
Instants d'émotions...  
L'équipe de professionnelles de la petite enfance assure l'accueil et l'intégration des petits nouveaux avec l'accompagnement des parents dans les trois sections.



## VISITE de PRE-RENTREE dans les ECOLES

pour Mme le Maire.



## RENTRÉE des CLASSES

677 élèves ont repris le chemin des 4 écoles de la ville lundi 4 septembre.

Carmen Aranega, Adjointe au Maire en charge des affaires scolaires, Colette Gonzalvez, conseillère municipale, Gilles Guillaume et Didier Malé, Adjoint, sont allés à la rencontre des parents, des enseignants et des enfants pour la traditionnelle visite de rentrée.



## Le succès du SELF SERVICE de la CANTINE

Les enfants du CP au CM2 sont ravis de déjeuner dans le nouveau self. Les plus jeunes sont fiers de leur autonomie. Ils portent seuls leur plateau.



Inauguré le 14 juillet 2023 par le Conseil Municipal des Enfants



Les équipes du service enfance-jeunesse et du service restauration poursuivent leur action pour sensibiliser les enfants au goût, au gaspillage et les éduquer au tri en sortant de table.

## LE GOÛTER des AÎNÉS

Le mercredi 17 mai, la municipalité avait convié les aînés de la ville à une après-midi spectacle à la halle des sports joliment décorée et installée par les services techniques. 450 aînés ont partagé un moment festif avec une dégustation gourmande soigneusement préparée et servie par les agents municipaux du service restauration.



## BOMPAS CANTA : 25 ans d'harmonie

Le 30 juin dernier, Bompas Canta a célébré ses 25 ans. Des pionniers présents aux origines en 1998, 5 sont toujours présents et fidèles parmi les 69 choristes. En 25 ans, sous la direction d'Alain Camps, 220 choristes ont été accueillis dans cette grande famille, 175 chants appris et 230 concerts donnés à travers le département mais aussi en Bretagne, en Espagne et en Suisse...

Le dimanche après le beau concert, un repas convivial a rassemblé tous les choristes et les amis de BOMPAS CANTA. Per molt anys !



## EXPO ÉPHÉMÈRE au Parc des Sports et des Loisirs Gabriel Sola

Dans le cadre de la politique culturelle de la ville, la 2<sup>ème</sup> édition de l'exposition éphémère s'est tenue le 11 juin dans notre magnifique écrin de verdure du parc des sports et des loisirs.

Une ambiance conviviale et chaleureuse était au rendez-vous, malgré une météo capricieuse.

Artistes, exposants, visiteurs ont apprécié ce bel évènement.



## ÉDITION INÉDITE de la FÊTE de la SAINT JEAN

Cette année, Bompas a rejoint le « Cercle de la Flamme du Canigou » pour en fêter le 60<sup>ème</sup> anniversaire. Pour cette édition, l'équipe municipale a innové en confectionnant le symbole de Bompas qui a été monté et déposé au sommet du Canigou, avec une exposition de photos retraçant les 60 ans de la flamme et la remise des bouquets de la Saint Jean, les « ramallets », aux habitants par le Théâtre du Costume Roussillonnais.



**Nous sommes les gardiens de notre Culture et de nos Traditions.**



A la nuit tombée, Mme Le Maire a allumé le feu de la Saint Jean. Les élus ont distribué le pain de l'amitié et la fougasse pour que perdurent les valeurs de tradition, partage et fraternité.



## UNE FÊTE des FAMILLES JOYEUSE



Organisée par le Pôle petite enfance, elle a rassemblé à l'Espace Enchanté le 5 juillet les enfants et familles de la crèche, du Relais Petite Enfance et des ateliers parents - enfants. Au programme rire, bonne humeur et partage.



Les professionnelles de la crèche, les assistantes maternelles et Ciflurette ont animé cette fête avec des ateliers et spectacles.



Parents, enfants et professionnels se sont retrouvés autour du verre de l'amitié pour clôturer cette belle fête.

# 50 ANS de l'A.S.B RUGBY

Le 1er juillet dernier, l'A.S.Bompas XV a fêté les 50 ans du club et les 100 ans de rugby à Bompas.



L'A.S.B. est une grande famille dont la saga a démarré lors de sa première saison en 1972-1973.

Une histoire faite de grands moments, de déceptions et de superbes réussites. Une histoire dont chacun tire ses propres souvenirs pleins d'images rugbystiques parsemées d'exploits ou de bourdes monumentales, de levers de « planxot » ou de pleurs dans des

vestiaires tristes, de moments conviviaux, de la troisième mi-temps aux repas en commun et aux escapades extérieures.

Une saga auréolée par des titres, de belles réalisations sportives ou des actions importantes, comme la labellisation de l'école de rugby en 2008. Une saga avec des membres de la famille qui ont mis à l'honneur les couleurs rouge et bleu au plus haut niveau

sportif. Une saga avec ses sages qui, malgré les années sont toujours là, Une saga avec tous ceux qui ont consenti beaucoup de sacrifices pour que vive le club.

L'A.S.Bompas XV peut être fier d'avoir su, pendant toutes ces années, construire, entretenir et mobiliser autour de cette grande famille.  
Per molts anys !



## BIBLIOTHÈQUE «HORS les MURS»

Cet été, la municipalité a innové en proposant une opération culturelle intitulée «La Bibliothèque Hors les Murs» au parc des sports et des loisirs tous les mercredis matins créée et animée par Émilie Beck, jeune en service civique auprès de la ville.



# EXPRESSION LIBRE

Le conseil municipal est composé de 4 groupes :

Demain Bompas - Groupe majoritaire - Laurence AUSINA, Maire.  
Didier MALE - Carmen ARANEGA - Jérôme RUMEAU - Marie-Josée VIEGAS - Gilles GUILLAUME - Marina PICORNELL  
Francis FRANCHET - Sylvie TROTIN - Dominique TEXTORIS - Arnaud TREMOUILLE - Marie DARNER - Jérôme CATHALA - Claude CAMPS  
Bernard MARY - Lucy FERRER - Jean-Pierre SERRIE - Carole COLMENERO - Colette GONZALVEZ - Pierre TILLOIS - Yolande LAFRANCAISE - Christophe MONELLS - Vanessa ALBERICH

Rassembler, écouter, agir pour Bompas - Monique MORELL (représentante du groupe) - Brigitte LESIEUR - Alain GRIEU

La jeunesse n'a pas d'âge, agissons pour Bompas - Caroline LANGLAIS

En avant Bompas: Michel CUGULLÈRE (représentant du groupe) - Frédérique CUGULLÈRE

Ces textes sont écrits sous la responsabilité de leurs auteurs

Rassembler, écouter, agir pour Bompas

Le droit d'expression des groupes n'appartenant pas à la majorité municipale est inscrit dans la loi. Après 2 ans de mandat, ce droit nous a été enfin accordé dans ce magazine. Conformément à la nouvelle législation de 2022, nous espérons pouvoir dialoguer bientôt avec vous dans les autres médias municipaux.

La période du mi-mandat est particulièrement indiquée pour faire un premier bilan de l'action municipale.

Si nous nous référons au contrat « Centre Bourg » voté lors du premier conseil municipal de la mandature (qui recense les projets pour le mandat), une question émerge :

Mais où sont passées les promesses électorales ?

- Toujours pas de zone d'activité, pas d'agrandissement de la bibliothèque, pas de revitalisation du vieux village, pas de réfection des grandes avenues, pas de ferme éco citoyenne...

- Nos collégiens n'ont toujours pas de piste cyclable digne de ce nom.

- Logement social : l'arrêt du programme de construction du logement social depuis 3 ans, induit pour la commune, une pénalité de plus de 50 000 € par an qui grève le budget communal et nos concitoyens ont toujours du mal à se loger.

- Taxe foncière : La baisse de 5 %, promise avant trois ans, de la part communale ne semble plus être d'actualité.

L'échec du nouveau marché lancé en fanfare : déplacé au samedi puis reprogrammé le jeudi, semble signer une certaine difficulté à mener à bien un projet d'envergure...

Tout comme la maison de santé annoncée pour la fin de l'année alors même qu'aucun permis de construire n'est encore affiché à ce jour sur le site.

Depuis le début du mandat, le conseil municipal ne s'est réuni qu'à 14 fois. Les dossiers traités portent généralement sur des demandes de subventions ou des questions mineures. Les réalisations communales telles que la maison des émergences ou la mise en place du self-service au restaurant municipal y font généralement l'objet d'une simple information auprès des conseillers.

Mais comme nous l'a fait remarquer, avec justesse, un membre de la majorité municipale, tout ne se passe pas au conseil municipal, loin s'en faut ! Et de nous citer les réalisations municipales jamais traitées ni même évoquées en conseil telles que le jardin intergénérationnel ou les rencontres avec les nouveaux parents de la commune. Nous ne pouvons que valider ces propos !

Hélas pour la démocratie locale.

Les électeurs jugeront !

La jeunesse n'a pas d'âge, agissons pour Bompas

Réflexions sur le Recrutement d'un DRH à Bompas

Chères concitoyennes, chers concitoyens,

En tant qu'élue de l'opposition à Bompas, je m'interroge sur la pertinence du recrutement d'un Directeur des Ressources Humaines (DRH) dans une commune de 7500 habitants, en particulier à la lumière de l'annonce récente publiée sur LinkedIn par Laurence Boreil, notre Directrice Générale des Services (DGS).

L'annonce précise qu'il s'agit d'une création de poste au sein d'une collectivité territoriale de 7500 habitants, comptant environ 170 agents. La directrice ou le directeur du Pôle Ressources sera rattaché(e) à la direction Générale et intégré(e) au Comité de Direction (CODIR). Cette annonce souligne également que la direction comprend 4 agents, dont 2 spécialisés en ressources humaines et 2 en finances. Les compétences en ressources humaines doivent être affirmées, car la ou le titulaire occupera la fonction de DRH. En ce qui concerne la partie finances, une forte appétence pour la matière est importante, et une formation d'approfondissement pourra être envisagée avant la prise du poste.

Ces informations soulèvent des questions importantes. Tout d'abord, alors que le besoin d'une gestion efficace des ressources humaines est indéniable, la création d'un poste de DRH à temps plein est-elle nécessaire pour notre commune de cette taille ? Est-ce la solution la plus économique et la plus adaptée à nos besoins ?

De plus, l'annonce ne précise pas les raisons exactes de cette création de poste. S'agit-il d'une réponse à des problèmes spécifiques en matière de ressources humaines ou de finances au sein de notre municipalité ? Une analyse plus approfondie de ces besoins serait essentielle pour prendre une décision éclairée. Enfin, il est impératif d'engager un dialogue ouvert avec nos concitoyens pour discuter de l'opportunité de ce recrutement et pour garantir une gestion responsable de nos finances publiques.

Ensemble, examinons attentivement cette question importante pour l'avenir de Bompas.

Bien à vous,

Caroline LANGLAIS Élu(e) de l'opposition à Bompas

En avant Bompas  
Pas de publication remise



Le millésime 2023 n'a rien à envier aux éditions précédentes et ce malgré les aléas climatiques qui ont contrarié certaines animations !  
La fête, la joie, le partage et des moments conviviaux étaient au rendez-vous.  
Des cavalcades aux animations sportives, des dégustations d'escargots cuisinés à toutes les sauces aux démonstrations et animations sympathiques, c'est un joyeux programme qui était proposé pour la satisfaction des bompas venus nombreux, en famille, entre amis dans une ambiance toujours aussi festive.



Luc Vignau  
organisateur du  
QUIZ ESCARGOT



Un grand merci à tous ceux qui ont participé à l'organisation des festivités : agents communaux, bénévoles issus du milieu associatif ou pas, élus et tant d'autres, c'est l'amalgame de ces forces vives qui participe à la réussite de notre fête emblématique.

La Confrérie de la Carbassa i del Cargol a marqué de son empreinte les animations quotidiennes au travers de cavalcades, de chants, de défilés, des concours d'aioli et autres. Elle s'est encore élargie en accueillant des jeunes de Bompas qui viennent compléter un effectif représentatif de toutes les générations.



Les « Cuistots » de la fête ont relevé le défi d'offrir aux bompas une dégustation mémorable de recettes européennes d'escargots. De l'Islande à l'Angleterre en passant par l'Albanie, ils ont régalé les papilles des curieux qui ont pu apprécier ces plats atypiques au son de sardanes proposées par le «Foment Bonpas Sardanista».

Le dimanche, jour traditionnel de la cargolade au Parc, a été l'occasion d'échanger sur les variantes et les secrets de l'assaisonnement ou de la cuisson des escargots. Vrai moment de partage et d'échange, cette journée demeure, pour les bompas toutes générations confondues, le temps fort à ne pas manquer.



## CONCERT SYMPHONIQUE

Vif succès pour la soirée Catalanissimo de l'orchestre symphonique Perpignan Catalogne, dirigé par Timothé TOSI le samedi 05 août. Le «Foment Bonpas Sardanista», en tenue traditionnelle, a accueilli les spectateurs venus nombreux pour célébrer la culture catalane. Albert BUENO, entouré de sa famille, a pu apprécier la mise à l'honneur de ses chansons. Un magnifique moment en présence d'un public fourni et passionné, qui n'a pas ménagé ses applaudissements.



## LES MARDIS de BOMPAS

«Menja I Canta» :

7 mardis pour cette édition 2023

Une manifestation estivale attendue et bien ancrée au Mas Pams, avec une programmation musicale variée.

Félicitations aux associations qui se sont regroupées et investies pour récolter des recettes utiles à leur action en assurant la restauration et la buvette des soirées.



## LE FORUM DES ASSOCIATIONS

La richesse du tissu associatif communal mis à l'honneur.

Le dimanche 3 septembre 2023, les associations sportives, culturelles, caritatives et de mémoire se sont retrouvées pour le traditionnel Forum de rentrée. Si certains sont venus se réinscrire, de nombreux visiteurs ont cherché des informations ou participé au Challenge Fil Rouge pour tenter de gagner les superbes lots offerts par l'Association des Commerçants et Artisans de Bompas.

Dans son discours Mme le Maire a salué l'engagement des bénévoles, souligné l'importance de la vie associative, véritable vecteur de lien social.

Les 51 sportifs titrés au cours de la saison 2022-2023 ont été félicités et une jolie gourde isotherme floquée « J'aime Bompas » leur a été offerte.



## JOURNÉE DU PATRIMOINE

Le 16 septembre dernier, Bompas a organisé sa première journée du patrimoine. Cette journée a permis de mettre en valeur les multiples facettes que révèle la notion de patrimoine. Des vieilles pierres à la culture musicale, de l'histoire de la ville à ses habitants qui l'ont vécue, des recettes catalanes aux photos souvenir... c'est un riche panel de couleurs et de saveurs qui était proposé aux Bompasencs.

La création d'une visite guidée de la ville et un jeu de piste parsemé d'énigmes autour de l'histoire de Bompas ont permis aux participants d'aller à la rencontre d'hommes et de femmes dont certains pans de vie sont intimement liés à celles de leur ville. Un grand merci à M. Jean Rifa pour sa contribution remarquable, place du Bail, où il a simplement et si brillamment raconté l'histoire du fameux trésor de Bompas et l'épopée d'Hannibal sur nos terres. Merci également aux autres personnes qui se reconnaîtront pour avoir apporté leur témoignage, et qui étaient présentes pour aider les concurrents du jeu de piste dans les rues de la ville.



Les participants au jeu de piste



Le cadran solaire, une énigme du jeu de piste.



La balade découverte de la ville.



Jean Rifa a raconté l'histoire du trésor de Bompas



La dégustation des spécialités locales

Les recettes catalanes étaient à l'honneur et les habitants ont pu en apprécier les goûts et saveurs si particulières. De « l'ouillade » d'été au « barbufat », des boules de « picoulat » au chou farci, des omelettes aux pommes de terre (prêts) aux escargots à la catalane

ainsi que notre traditionnelle escalibade, autant de plats typiques qui ont ravi nos palais, ou simplement ravivé des souvenirs de recettes familiales.

Une quinzaine de « cuistots » avaient mis la main à la pâte pour proposer un menu de

qualité où ni les œufs mimosas ni le « Pa d'ous » ne manquaient. Coup de chapeau à eux pour cette prestation d'excellente tenue et merci à tous les autres bénévoles qui se sont largement impliqués pour que cette journée soit réussie. Alors, à l'an prochain...

## FESTA de la FÉDÉRATIO SARDANISTA

Martine Rumeau, présidente, et les membres de la Fédération Sardaniste du Roussillon ont organisé une grande fête au parc des sports et des loisirs Gabriel Sola.

Les amoureux des traditions catalanes ont apprécié toutes les sardanes jouées par toutes les Cobles du département et celle de l'école de la Bisbal.

C'est dans une superbe ambiance que les membres des Foments du département ont passé une agréable journée avec les musiciens et les Gegants de Perpignan.

Cette journée fut une réussite pleine de convivialité.



# Les prochains rendez-vous à retenir



**SOLIDAIRE avec OCTOBRE ROSE**  
concours de pétanque, tombola chez les commerçants participants, concert solidaire, défis collectifs  
Mobilisons-nous pour lutter ensemble !!!

## TOUT PUBLIC

### SEMAINE BLEUE du 2 au 6 octobre

#### lundi 02 octobre

**Matin**  
9h30 à 10h30  
Yoga relaxation  
animé par  
Johanna Winkel

**Après-midi**  
14h30  
animation dansante  
année 80

#### Mardi 03 octobre

**Matin**  
9h30 à 10h30  
Bibliothèque\*  
Partage de temps de lecture  
entre enfants et adultes

**Après-midi**  
14h30 à 16h00  
Atelier «Pâtisserie»  
réalisation de spécialités à base  
de pomme  
Animé par  
Constance Causse

#### Mercredi 04 octobre

**Matin**  
9h30 à 10h30  
Résidence du Canigou\*  
10h00 à 11h00  
Résidence Confiance\*  
Animations de quartiers  
Chantez avec les enfants  
du centre de loisirs

**Après-midi**  
14h30 à 16h30  
Jeux de sociétés

#### jeudi 05 octobre

**Matin**  
9h30 à 11h30  
Présentation du programme de  
santé «ICOPE» animé par  
Corinne Barande  
coordonnatrice de santé (CPTS)  
et  
Mireille Thévenin  
infirmière

**Après-midi**  
14h30 à 16h30  
Animation Karaoké

#### vendredi 06 octobre

**Matin**  
9h30 à 11h00  
Jardin du Partage\*  
activités autour du  
jardinage

**Après-midi**  
14h30 à 16h30  
visite du château de  
Salses

ANIMATIONS GRATUITES sur inscription au 04 34 59 00 76 - Rendez-vous des animations au PAS sauf\*

## SOIRÉE THÉÂTRE

**Samedi**  
07 Oct.  
15h

«Les potinages de Rose et  
Suzette»  
salle des fêtes

## CONCERT SOLIDAIRE AU PROFIT D'OCTOBRE ROSE

**Samedi**  
07 Oct.  
21h

Bénéfices au profit de  
Jeune & Rose / Joa Joie  
salle polyvalente

## JOURNÉE DE L'ARCHITECTURE

**Samedi**  
14 oct.  
10h à 18h

Mas Pams  
Atelier, croquis, conférences

**BOMPAS**  
Salle des Fêtes  
Samedi 7 Oct. 2023 15h

LE THÉÂTRE VIGATANES I BARRETINA  
«Les Potinages de Rose et Suzette»  
Au Profit d'enfants atteints d'AVC

Bernard Gimbernat - Viviane Auger  
Participation d'André et Marie Bascou

Association Hémi-parésie 66  
www.hemiparésie66.fr

Coctail offert  
Tombola 2€

Les bénéfices seront totalement reversés à  
Jeune & Rose / Joa Joie.

**OCTOBRE  
ROSE**  
LE CONCERT SOLIDAIRE  
Marraine de la 1ère édition :  
Pauline Ester

JM INLIVE  
POUN MARTINEZ  
HUGUES DI FRANCESCO  
PHIL EDWARDS  
BERNARD ANDREU  
KARINE LOPEZ  
LADIES SENSATION  
DOUBLE JE  
LOAN TRAINARD

Présenté par POUN MARTINEZ

LE SAMEDI 7 OCTOBRE 2023 - 21H  
Salle Polyvalente - Bompas  
Entrée : 10€ adultes / 5€ - de 12 ans

## SALON DES ARTISTES

avec son défi au profit d'octobre rose

20 au 22  
Oct.  
Salle polyvalente.

un joli défi vous attend durant le salon des artistes : **colorier une silhouette de femme.**  
Le dessin finalisé sera **offert** au **service gynécologie** du Centre Hospitalier de Perpignan.

## 2ÈME DÉFI AU PROFIT D'OCTOBRE ROSE

**Dimanche**  
22 oct.  
10h30

**Mobilisation** pour réaliser une  
**méga photo**  
RDV sur la piste de danse du  
parc des sports et des loisirs

## AU PROFIT D'OCTOBRE ROSE

**Dimanche**  
22 oct.  
13h30

**Concours de pétanque**  
inscriptions au club  
5€ par personne

## COURSE À PIED

**Dimanche**  
29 oct.

10 km de Bompas

## CÉRÉMONIE COMMÉMORATIVE

**Samedi**  
11 nov.

105<sup>ème</sup> anniversaire  
de l'Armistice du 11  
novembre 1918

## POUR TOUTE LA FAMILLE

**Samedi**  
18 nov.

«Les Fugueuses»  
Pièce de théâtre  
par le Turutut 66

## JOURNÉE DES JEUNES

**Mercredi**  
22 Nov.

Journée des droits et  
des devoirs de l'enfant



TÉLÉTHON

**Samedi**  
09 déc.

FÊTE DE NOËL : Fin décembre

**Dimanche**  
17 jan. 2024 **NUIT de la LECTURE**



REJOIGNEZ-NOUS

N'hésitez pas à vous inscrire et recevez les informations de la commune : **ville de Bompas**

**Informations légales** : Bulletin d'information - Octobre 2023 - Bompas l'actualité / **Directeur de la publication** : Laurence Ausina, maire

**Comité de rédaction** : Service de communication / **Crédit photos** : Service communication, Correspondants locaux / **Création, réalisation** : Service communication

